
 

 

 

 

 

 

Texte : 

 « Interview avec le gardien internationale Rais M’bolhi 

J'invite l'entraineur des gardiens à venir me voir »                        

        Il est le meilleur gardien du championnat de Bulgarie. Il 

s’appelle Rais-wahab M'bolhi et il veut jouer pour l'Algérie. Ce 

jeune français, né de père congolais et de mère algérienne, a choisi 

son camp : « je suis à 100% Algérien, il n'y a aucun doute » nous 

dit-il dans cet entretien. 

 
1-Bonsoir M'bolhi je suis un journaliste 

algérien… (il nous coupe) 

Bonsoir ! Je m'attendais un petit peu à recevoir 

un appel d'Algérie. Non, mais c'est fantastique. 

 

2-Parlez –vous un peu l'arabe ? 

Non pas couramment. Ma mère et ma grand- 

mère m'ont appris quelques notions mais pas de 

quoi tenir une conversation.  

 

3-Le public algérien ne connait pas grand-

chose de vous, voulez-vous vous présenter à 

nos lecteurs ? 

Je m'appelle Rais-Wahab M'bolhi, je suis né le 

25 avril 1986 à Paris. J'ai commencé à jouer au 

Racing de Paris, par la suite, je suis parti à l'OM 

où j'ai fait toutes mes classes jusqu'en seniors,  

 

4-Parlons, si vous le voulez bien, de la 

sélection d'Algérie a-t-il en eu contact avec 

les responsables de la fédération ? 

Non, il n'y a eu aucun contact, j'ai seulement lu 

dans votre journal que mon nom a circulé ces 

temps- ci. J'ai lu aussi que l'entraîneur des 

gardiens de la sélection pourrait venir me 

superviser. 

 

5-Etes –vous prêt à venir en sélection, si on 

vous faisait appel ? 

Oui bien sûr. Ce serait un honneur pour moi 

pour être sincère, j'étais très content lorsque j'ai 

lu dans la presse que mon nom circulait.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6-Vous n'êtes donc pas en contact avec les 

internationaux algériens ? 

Sincèrement, non. Mais cela ne pose pas de 

problème, je suis de nature très sociable, je 

m'adapte donc très facilement. 

 

7-Sincèrement, si vous recevez deux 

invitations simultanées de l'équipe de France 

et de celle d'Algérie, laquelle choisiriez-vous 

? 

L'Algérie, sans hésiter, ce sera là le choix du 

cœur, je ne le dis pas parce que je m'adresse à 

un journaliste algérien, je le ferai par 

conviction, je le ferai aussi pour ma mère. Je 

sais qu'elle sera contente. 

 

8-Pour finir nourrissez-vous encore l'espoir 

de jouer pour l’Algérie ? 

Oui bien sûr. Je ne désespéré pas d'être 

convoqué. Je travaille beaucoup pour ça je ne 

vais pas me mettre à dire que je mérite d'être 

sélectionné. 
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